

1. [Home](#)
2. [Sociedad](#)
- 3.

[Sociedad](#)

/ Audio

10 de diciembre de 2019 - 07:05 a.m.

Publicado: 10 de diciembre de 2019 - 07:05 a.m.

Caleños ‘afinan’ sus pies para descrestar en el Salsódromo de la Feria de Cali 2019

[Reproducir audio](#)



Decenas de escuelas de baile ultiman detalles para iniciar los seis días de fiesta más alegres de la ciudad. Ya se instalan las graderías.

Por: Redacción Digital BLU Radio

En Cali, los bailarines y bailadores que participarán del Salsódromo 2019 en la versión número **62 de la Feria de Cali ya ultiman detalles para descrestar a todo el continente.**

Serán 32 escuelas de baile con más de 1.500 personas moviendo sus pies a todas las revoluciones para dejar sorprendidos **a todos los espectadores que verán el show en la autopista Suroriental de la capital del Valle.**

Para esto, los organizadores de la Feria de Cali ya comenzaron **a instalar las 44 graderías que se apostarán en el corredor vial entre las carreras 53 y 44A.**

Según Luz Adriana Latorre, gerente de Corfecali, la instalación de estos elementos cuenta de dos fases. **La primera se basa en una labor de protección y cuidado de los árboles.**

No deje de ver: [Atención rumberos: confirman nómina de orquestas que estarán en la Feria de Cali](#)

“Se está haciendo un trabajo de **plateo y cerramiento alrededor de los individuos arbóreos para protegerlos**”, dijo Latorre.

A su vez, la gerente precisó que **este año se han entregado 9.000 boletas para los eventos de la Feria de manera gratuita.**

Publicidad

[Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias](#)

De estas, más de 3.000 han sido sorteado a través de las redes sociales oficiales, es decir, 1.500 pases dobles, **500 para cada uno de los tres desfiles más importantes que se realizarán en la autopista.**

En relación a los bailarines del Salsódromo, **los últimos ensayos se realizan en la Universidad del Valle donde afinan sus últimos pasos de baile.**

Vea también: [No se deje engañar: circulan falsas ofertas de empleo para la Feria de Cali](#)

“Iniciamos los ensayos en el parque de Las Orquideas con todos los bailarines de las escuelas juveniles y adultos donde **se han sumado los bailadores sociales ahora en los espacios de la Univalle, sede Meléndez**”, indicó La torre.

Cabe resaltar que para esta edición de la Feria de Cali se han contratado más de 230 cantantes, orquestas y artistas de los cuales el 90% **son locales que cantarán de manera gratuita en distintos eventos de la ciudad.**

Escuche la noticia completa aquí:

Publicidad